

Pontonx-sur-l'Adour : des échanges fructueux avec le Maroc

Lecture 1 min

[Accueil](#) [Landes](#) [Pontonx-Sur-L'adour](#)



Par Laïla Bop

Publié le 24/06/2022 à 16h19

Mis à jour le 24/06/2022 à 16h20

Les élèves ont apprécié les promenades à dos de dromadaire. © Crédit photo : Marie-Agnès Dubois-Girard

Fin mai, dans le cadre d'un partenariat entre la Maison familiale rurale (MFR) de Pontonx et celle de Oulad Yahia, près de Taroudant, des élèves français sont partis au Maroc pour échanger et partager leurs expériences réciproques. Cette année, ce sont 13 élèves en Bac Sapat 1^{ère} et 2^e années, qui ont fait le voyage, accompagnés du directeur, Alain Delmas, d'une formatrice, de la secrétaire et de deux administratrices.

Pour financer ce séjour, les jeunes avaient organisé un vide-greniers au printemps. Chacun avait dans ses valises des peluches, des crayons, des rames de papier et diverses choses offerts aux Marocains ainsi qu'aux différentes personnes rencontrées durant ce séjour. Les élèves de Pontonx ont pu découvrir une autre culture, visiter des exploitations où les élèves du Royaume chérifien font leur stage. Ils ont aussi visité différents centres d'associations caritatives, qui accueillent des enfants sourds, handicapés et aveugles, un centre de dialyse, un orphelinat et un centre pour personnes âgées. Ce séjour riche en émotions a permis aux élèves d'échanger avec les jeunes Marocains, avec des journées passées ensemble, notamment à Agadir, où ils ont profité de promenades à dos de dromadaire. Les élèves sont rentrés à Pontonx avec de merveilleux souvenirs et sont toujours en contact avec leurs amis du Maroc